

Equipo cubano presente en festival de ajedrez en Rusia



Ajedrez

La Habana, 12 feb (JIT).- **Un equipo** cubano conformado por cinco talentos de las categorías juvenil y escolar se encuentra en Rusia para intervenir en el festival de ajedrez Copa Academia Intelectual, que reúne a 30 selecciones de varios países.

Encabeza el grupo el camagüeyano Felipe Herrera, ganador entre los menores de 16 años del torneo Buscando a Capablanca 2024, y monarca de los pasados Juegos Escolares.

Hicieron el viaje además el habanero Hanoi Fernández (sub-10), el espirituario Samuel González (sub-8) y los matanceros Ryan Molino (sub-8) y Mya Valdés (sub-8).

Cada uno ha protagonizado buenos resultados en las más recientes ediciones de los certámenes nacionales de sus categorías y forman parte del grupo de niños con mayores perspectivas del Juego Ciencia en la Isla, según confirmó a **JIT** el presidente de la Federación Cubana de Ajedrez, Carlos Rivero.

La justa transcurrirá en la ciudad de Novokuznetsk, en la región de Kemerovo. Su programa comprende certámenes de partidas rápidas y Blitz, así como concursos de resolución de problemas y otras opciones

culturales para ampliar los conocimientos de los participantes.

Los organizadores pretenden impulsar la utilización del ajedrez como un lenguaje universal para la amistad y comprensión entre quienes lo practican, sin importar credo, religión, edad o sexo.

Elencos de 15 naciones recibieron invitaciones para participar en el festival, que además de las categorías de edades limitadas, tendrán como requisito la inclusión de una niña en la formación.

Cuba contará también con representación entre los encargados de impartir justicia por intermedio de Bárbara López Chávez, al frente de los árbitros en la federación cubana.

Durante una breve estancia en Moscú, antes de seguir rumbo a la sede, los cubanitos disfrutaron de la belleza arquitectónica de la ciudad y pudieron conocer el Museo del Ajedrez, donde se conserva la mesa utilizada por Anatoly Karpov y Garry Kasparov en uno de sus trascendentales matches por la corona mundial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/376426-equipo-cubano-presente-en-festival-de-ajedrez-en-rusia>



Radio Habana Cuba